
PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ DE SAINT-TÉLESPHORE
MRC DE VAUDREUIL-SOULANGES

À une session ordinaire du Conseil municipal, tenue mardi le 10 novembre 2015 à 19:30 heures,
au Centre communautaire, sis au 1425, route 340 à Saint-Télesphore et à laquelle sont présents :

Monsieur le Maire : Yvon Bériault

Madame la conseillère : Kim Jones

Messieurs les conseillers : Raymond Leclair, François D’André, Robert Théorêt,
Paul Gauthier, Jean-Marie Lavoie

Formant quorum sous la présidence du maire.

Monsieur Stéphan Landry, secrétaire-trésorier et directeur général, est aussi présent.

2015-11-01 OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

Monsieur le maire vérifie et constate qu’il y a quorum, ouvre l’assemblée du 10 novembre
2015 à 19 : 36 heures.

2015-11-02 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Il est proposé par monsieur le conseiller François D'André
Appuyé par madame la conseillère Kim Jones
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'ajouter le sujet suivant à la section divers;

- Problèmes de glissières

D’ADOPTER l’ordre du jour tel que modifié

ADOPTÉE

2015-11-03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE DU
13 OCTOBRE 2015

Il est proposé par madame la conseillère Kim Jones
Appuyé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
et résolu à l’unanimité des conseillers, le maire s’étant abstenu de voter

D’adopter le procès-verbal de la session ordinaire du 13 octobre 2015 tel que présenté.

ADOPTÉE

NOTE; Dépôt des rapports mensuels des permis accordés pour le mois de octobre 2015.

2015-11-04 APPROBATION DE LA BALANCE DE VÉRIFICATION AU 31 OCTOBRE 2015

La balance de vérification n'est pas approuvée puisque les membres du conseil ont des
interrogations sur certains montants. Le secrétaire-trésorier aura donc à faire les
vérifications nécessaires et à faire ensuite rapport au conseil.



2015-11-05 DÉPÔT DU RAPPORT DU MAIRE 2015

Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Marie Lavoie
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'APPROUVER le rapport du maire tel que prévu par la Loi.

ADOPTÉE

PRÉPARATION DU BUDGET ET DATE DE DÉPÔT

Des tables de travail seront faites pour la préparation du budget en vue du dépôt de celui-ci, lors
d’une session extraordinaire le 15 décembre 2015.

DÉPÔT DU RAPPORT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

SUIVI DE L'APPEL INCENDIE DE LA RÉSIDENCE SITUÉE EN ONTARIO

.

2015--11-06 DÉPÔT DU RAPPORT DU CCU POUR LA RÉUNION DU 21 OCTOBRE 2015

Il est proposé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'accepter le dépôt du rapport du CCU

ADOPTÉE

2015-11-07 ACHAT D'UN ÉCRAN DANS LE CADRE DU PROJET TARGA

Il est proposé par madame la conseillère Kim Jones
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'accorder l'achat d'un écran targa de 32 po au montant maximum de $387.00 plus taxe
ainsi qu'un montant de 172.46 pour la mise à jour mise du système Targa.

ADOPTÉE

2015-11-11 EMBAUCHE DEM. KIM LALONDE

Il est proposé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
Appuyé par monsieur le conseiller Raymond Leclair
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'embaucher monsieur Kim Lalonde comme pompier volontaire.

ADOPTÉE

2015-11-12 APPROBATION DE LA LISTE DES COMPTES À PAYER DU MOIS
D'OCTOBRE 2015.

Il est proposé par monsieur le conseiller Robert Théorêt
Appuyé par monsieur le conseiller Jean-Marie Lavoie
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D’APPROUVER Les listes de comptes à payer du mois d'octobre distribués aux membres du
conseil avant la présente séance ordinaire.

ADOPTÉE

2015-11-13 APPROBATION DU RAPPORT DES REVENUS ET DÉPENSES DU MOIS DE
OCTOBRE 2015.



Il est proposé par madame la conseillère Kim Jones
Appuyé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D’APPROUVER le rapport mensuel des revenus et dépenses du mois d'octobre 2015 tel que
remis par monsieur Stéphan Landry, secrétaire-trésorier.

ADOPTÉE

2015-11-14 APPROBATION DE LA BALANCE DE VÉRIFICATION AU 31 OCTOBRE 2015

Déposé

DÉPOT RAPPORT COMPARATIF DES REVENUS ET DÉPENSES 2014-2015 AU 30
MAI ET AU 30 SEPTEMBRE

Déposé

2015-11-15 APPROBATION DE LA LISTE DES SALAIRES

Il est proposé par monsieur le conseiller Raymond Leclair
Appuyé par madame la conseillère Kim Jones
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D’APPROUVER la liste des salaires du mois de octobre présenté par monsieur Stéphan Landry,
secrétaire-trésorier;

ADOPTÉE

2015-11-16 LIGNES DE CHEMINS - RAPPORT DE LA SITUATION

Il est proposé par monsieur le conseiller Robert Théorêt
Appuyé par monsieur le conseiller Jean-Marie Lavoie
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'engager la firme de monsieur gaucher de Saint-Zotique

ADOPTÉE

2015-11-17 DÉFIBRILLATEUR - RAPPORT DE LA SITUATION

Il est proposé par madame la conseillère Kim Jones
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

ADOPTÉE
Acceptation de l'offre du défibrillateur de Langevin

2015-11-18 TERRAIN DE DALHOUSIE - ACTE DE VENTE ET AUTORISATION DE SIGNATURE

Il est proposé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
Appuyé par par madame la conseillère Kim Jones
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'autoriser le Maire et le directeur général à signer l'acte de vente chez le notaire Bougie pour
l'achat d'un terrain de la ferme Villamo 2007 Inc. / Ferme Villamo Senc.

ADOPTÉE

2015-11-19 SUBVENTION DE LA PETITE VOIRIE - RÉSOLUTION DE CONFIRMATION

Il est proposé par monsieur le conseiller Robert Théorêt
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

D'envoyer copie des factures de réparations effectuées dans le cadre de la
subvention de la petite voirie au bureau de la
député de Vaudreuil-Soulanges madame Lucie Charlebois.



ADOPTÉE

PÉRIODE DE QUESTIONS

Quelques questions ont été posées.

DEMANDE DE RÉPARATION D'UN PONCEAU - CHEMIN DALHOUSIE

À planifier au prochain budget.

DEMANDE DE POSE D'UNE CLÔTURE À NEIGE - CHEMIN DALHOUSIE

Refuser.

REMPLACEMENT DE LA DÉCHIQUETEUSE - SONDAGE AUPRÈS DES TROIS
MUNICIPALITÉS

Dossier à suivre.

DISTRIBUTION DU JOURNALMONTJOIE

À réfléchir pour 2016.

PROJET DE GÉNÉRATRICE AU CENTRE COMMUNAUTAIRE

Dossier à suivre

2015-11-20 COUP DE CHAPEAU

Il est proposé par monsieur le maire Yvon Bériault
Appuyé par monsieur le conseiller François D'André
et résolu à l’unanimité du conseil.

Que le coup de chapeau pour ce mois soit décerné à l'Âge d'Or, l'O.T.J ainsi qu'a nos pompiers
pour leurs implications lors de la fête de Halloween.

ADOPTÉE

CORRESPONDANCE

La correspondance mensuelle est présentée aux membres du conseil.

2015-11-21 PG - OFFRE DE SERVICE - BANQUE DE TEMPS ET SESSIONS DE FORMATION
VIA INTERNET

Il est proposé par monsieur le conseiller François D'André
Appuyé par madame la conseillère Kim Jones
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

Qu'une banque de temps de dix heures de PG-Solutions soit accordée.

ADOPTÉE
2015-11-22 ANGES DES PARCS - RAPPORT 2015

Il est proposé par monsieur le conseiller Jean Marie Lavoie
Appuyé par monsieur le conseiller Robert Théorêt
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

De se retirer

ADOPTÉE



FONDATION DES CENTRES D'HÉBERGEMENT SOULANGES - DEMANDE D'AIDE
FINANCIÈRE

Refusé

CHEMIN GRAND SAINT-PATRICE

Dossier à suivre
Projet de poulailler et problème de chemin

COUPE D'ARBRE

Dossier à suivre

CP PEANUT

Dossier à suivre

AJOURNÉE

RÉOUVERTURE

2015-11-23 NÉGOCIATION DE DÉPART DU DIRECTEUR GÉNÉRAL ET SECRÉTAIRE
TRÉSORIER MONSIEUR STÉPHAN LANDRY
Il est proposé par monsieur le conseiller Raymond Leclair
Appuyé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

DE mandater le maire Yvon Bériault et monsieur le conseiller Raymond Leclair ainsi que le
consultant monsieur Michel Demers à négocier le départ de monsieur Stéphan Landry du poste de
directeur général et secrétaire trésorier de la municipalité de Saint-Télesphore.
Cette rencontre aura lieu lundi le 16 novembre 2015 au bureau municipal.

Et de nommer au poste de directeur (trice) général (e) et secrétaire trésorier (ère) de la municipalité
de Saint-Télesphore; madame Lise Longtin comme directrice générale et secrétaire trésorière par
intérim à compter du mercredi 11 novembre 2015 et ce pour une période indéterminé.

.

ADOPTÉE

2015-11-24 NOMINATION D'UNE DIRECTRICE GÉNÉRALE ET SECRÉTAIRE TRÉSORIÈRE
PAR INTÉRIM

Il est proposé par monsieur le conseiller Robert Théorêt
Appuyé par monsieur le conseiller Jean Marie Lavoie
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

De nommer au poste de directeur (trice) général (e) et secrétaire trésorier (ère) de la municipalité
de Saint-Télesphore; madame Lise Longtin comme directrice générale et secrétaire trésorière par
intérim à compter du mercredi 11 novembre 2015 et ce pour une période indéterminé.

ADOPTÉE



PÉRIODE DE QUESTIONS

Personne n’est présent dans la salle

2015-11-25 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Il est proposé par madame la conseillère Kim Jones
Appuyé par monsieur le conseiller Paul Gauthier
et résolu à l’unanimité du conseil, le maire s’étant abstenu de voter

Que, puisque tous les points à l’ordre du jour ont été discutés, la séance soit levée à 11h07.

ADOPTÉE

Le procès verbal de la présente assemblée est accepté et signé par Monsieur le maire, ce jour
du mois de 2015.

_______________________________________________
Monsieur Yvon Bériault, maire

_____________________________
Stéphan Landry, secrétaire-trésorier


